

Corrigé mais pas abandonné - Message du pasteur Jean-François Gotte



" Dieu m'a abandonné " est une phrase que j'entends parfois dans la bouche de chrétiens. Mais Dieu peut-il abandonner ses enfants ? Échec et Mat existe t'il avec Dieu ? Découvrez les enseignements du pasteur Jean-François Gotte chaque vendredi sur cette page ...

CDLR [S'ABONNER](#)

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

